

「あかん遊久の里」経営 鶴雅リゾート 大西 希 常務

——北海道命名150年
新しくとも挑戦を
——北海道命名150年
を迎えました。

「北海道をしっかりと知るチャンス。北海道は歴史がないと言われる場合がありますが、そんなことはありません。弥生時代が抜けているだけで、縄文時代から時を刻んで今がある。アイヌの方たちが暮らしてきたこの場所に移住してきた私たちが伝えていけることはたくさんあります」

——アイヌの文化や歴史を発信するイベントなどは

ありますか。

「今夏、阿寒の森でフォレスト・ルミナ（プロジェクトクションマッピング）をする計画を立てています。自然とともに生きてきたアイヌの物語を映し出します」

——海外の方にも見てほしいですね。

「経産省の支援で推進している自然、文化、アウトドアを融合したアドベンチャーラリー・ツーリズムの一環です。アイヌ文化をはじめ、北国の豊かな知恵がある北

——これから鶴雅が目指すものは？

「観光業という枠を超えて異業種とも手を組み、新しいことに挑戦したい。もちろん、歴史や過去も大事。先人たちの築いてくれた土台を大切に、新しさも伝統も感じてもらえる『そっと寄り添う』おもてなしを世界中の人に感じてもらいたいです」

——本日は楽しい話をイヤライケレ（アイヌ語であります）！

「あかん遊久の里 鶴雅」のレラの館はアイヌ文化に特化した客室をそろえる

◀憧れの旅館ランキング

▽鶴雅リゾート 本社・寒湖温泉4の6の10。1956年開業。遊久の里鶴雅、サロマ湖鶴雅、山溪・鶴雅リゾートスパ森力所の宿泊施設やレストラン。14年、赤レンガテラスに鶴雅イニング札幌をオープン。カリー＆スイーツのパン・ベルサービスもある。

♡大西 希(おおにし・のぞみ)
1982年(昭57)11月16日、阿寒湖
町生まれの35歳。札幌聖心女子一
聖心女子大と進み、05年、父・雅
之さんが社長を務める阿寒グラン
ドホテルに入社。14年、鶴雅ホー
ルディングス取締役
美術展や博物館巡り
員の資格を持つ。愛
や開拓を描いた池澤
な大地」で、「ナイ
簡集」にも影響を受

◆青山 千景（あおやま・ちかげ）1986年（昭61）1月17日、札幌市生まれの32歳。北海学園大卒。2017年、北海道観光大使に就任。14歳でテレビCMデビューし、19歳からSTVラジオディーを務める。T海道リポーターは1え、179市町村訪問り目に突入。

「ヤイコシラムスイパ」。大西常務が色紙に記した座右の銘はアイヌ語で「見える」。「自分の心を揺さぶる」という意味に由来するが、揺さぶるのは自分の心だけではなく、「(グループの) どこに泊まってもそれぞれ特色違うので、その地域の良さを感じていただきたい今まで以上に唯一無二でいたい」と感動という産を用意する。「コタン(村)がある阿寒湖で創業したこともあり、大切にしている」と言ふ通り、多くのアイヌの民芸品が飾られている雅の旅館、レストラン。ソフト面とハード面両て北の大地のホスピタリティーを表現して



——頂いた名刺に「イランカラブテ」とあります、アイヌ語の「こんにちは」ですよね。

「はい。北海道民のシャイな性格ととてもマッチしている言葉です」

——シャイな性格と? 「あなたの気持ちにそにめんそーれがあるよう

——確かに少しずつ打ち解け合う道民にぴったりですね。

敵な言葉だと思います」

——確かに少しずつ打ち解け合う道民にぴったりですね。

——頂いた名刺に「イランカラブテ」とあります、アイヌ語の「こんにちは」ですよね。

「はい。北海道民のシャイな性格ととてもマッチしている言葉です」

——シャイな性格と? 「あなたの気持ちにそにめんそーれがあるよう

ラブテがある。おもてなし
キャンペーンの合言葉にな
りました

でいましたね。また、家の2階に添乗員さん用の部屋があつて、知らない人がいるのが当たり前の中育ちました

「当时、海外から北海道へ来る旅行客の8割強が台湾の方でした。彼らと話せば外から見た北海道の良さを学べると思ったのです」

と言えばそれまでですが、H
OKKAIDOが国を超えた
観光ブランドであるとも言え
ます」

連載第3弾

連載再開第3弾は、北海道の憧れの旅館ランキング上位常連「あかん遊久の里」などを経営する鶴雅リゾートの大西希常務(35)。青山千景がリーダー直撃

21世紀のフロンティア

ベンチャーテーリズムを推進している。北海道命名150年。その歴史は内にも外にも、そして過去にも未来にも向けられている。



む、悲しみが和らぐと…それが母みたいな女将になりたいという気持ちにその後の当時はなっていまし
た】――いつも温かく迎えてくれる裏にはお母さんへの思いがあったのですね。「はい。そし

——どんなことが聞けましたか。

「当たり前ですが気候が全く逆なので雪に憧れがある。食べ物がおいしいのも魅力を感じてくれていて、牛乳が人気なんです」

——ほかに参考になった話はありますか。

「タクシーの運転手さんに北海道が日本とは知らなかつ

イランカラープティ

は

む、悲しみが和らぐと…それが母みたいな女将になりたいという気持ちにそ

——どんなことが聞けまし
たか。